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(I lavori in iziano alle ore 14.35 con l'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  im me diata  n . 1959 pre sen tata  da Be ru tti, in ere n te  a 

"Fa l l im en to a z ien d a  Bor sa l in o" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i con  l'esame dell'in ter rogazione a  r isposta  immedia ta  n . 1959.  

La  parola  a l Consigliere Berut t i per  l'illust razione. 

 

 

BERUTTI Mass im o 

 

Grazie, Presidente. 

Il 18 dicembre scorso il Tr ibunale di Alessandr ia  ha  dichiara to il fa llimento della  Società  

Borsa lino Giuseppe & Fra tello S.p.A., non essendo stata  accolta  la  r ich iesta  di concordato 

prevent ivo avanzata  da lla  società . 

Considera to che la  Borsa lino, olt re a  essere un 'azienda  con  dei lavora tor i, è un  marchio 

r iconosciu to a  livello in ternazionale t ra  i pr imi dieci marchi it a liani, la  preoccupazione sta  nel 

fa t to che tut to questo caos sta  met tendo a  for te r isch io sia  l'immagine dell'azienda , che già  ha  

subito parecchie vicissitudine e, natura lmente, sta  met tendo a  ser io r isch io anche il fu turo dei 

dipendent i. 

Crediamo debba essere mantenuta  la  cont inuità  aziendale, a l fine di t rovare una  

soluzione che possa  r idare futuro, speranza  e, sopra t tu t to, una  prospet t iva  a  un 'azienda  

veramente stor ica  e impor tant issima. 

Per tanto, ch iediamo a ll'Assessore come si r it enga  in tervenire, a lla  luce del fa t to che è 

passa to un  mese dal fa llimento, e se ci sono anche degli element i che possono far  ben  sperare, 

in  prospet t iva, per  la  posizione lavora t iva dei dipendent i, se ci sono delle informazioni e se la  

Regione è ent rata  in  questo t ipo di cr it icit à  e di preoccupazione, compat ibilmente con  la  

quest ione lega ta  a l fa llimen to, che sappiamo che ha  delle dinamiche par t icolar i. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Grazie, collega  Berut t i. 

La  parola  a ll'Assessora Pentenero per  la  r isposta . 

 

 

P ENTENERO Giovann a, Assessora al lavoro 

 

Grazie, Presidente. 

La  Borsa lino, stor ica  azienda  di cappelli, com'è s ta to r icordato, con  provvedimento del 14 

dicembre 2017 è stata  dich iarata  fa llit a  da l Tr ibunale di Alessandr ia . Un pr imo tentat ivo di 

Concordato è stato respin to, com'è già  stato det to anche un  a t t imo fa , nel dicembre 2016, anno 
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in  cu i la  società  it a lo-svizzera  ha  affida to, con prospet t iva  d'acquisto, l'azienda  facendosi car ico 

di provvedere a l r isanamento dei debit i, investendo in  macchinar i e promozione e acquistando 

il marchio da lle banche. 

Allo stato at tua le, Haeres Equita  garant isce la  cont inuità  delle  a t t ività  per  ciò che 

r iguarda  la  produzione, promozione e dist r ibuzione delle collezioni Borsa lino, mantenendo la  

manifa t tura  e i dipendent i di Alessandr ia . Rispet to a l quesito che è sta to posto, si evidenzia 

che sia  il curatore fa llimentare, sia  le organ izzazioni sindacali non hanno mai manifesta to 

l'esigenza di un  intervento presso il nostro Assessora to. 

Noi cont inueremo a  seguire con  a t tenzione la  vicenda , così com'è sta ta  seguita  fino a  

oggi; met teremo in  campo tu t t i gli st rument i necessar i, ma a  oggi non c'è nessuna  r ich iesta , da 

un  punto di vista  occupazionale, di in tervenire per  poterne garant ire i livelli stessi.  

 

 

P RESIDENTE  

 

Grazie, Assessora  Pentenero. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.51 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 15.59) 

 

 


